

# Impressum

## **IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH**

Briener Straße 45

80333 München

Tel: +49 89 55118-145

Fax: +49 89-55118-153

E-Mail: [marketing@iph-gruppe.de](mailto:marketing@iph-gruppe.de)

Web: [www.iph-gruppe.de](http://www.iph-gruppe.de)

## **Vertretungsberechtigte Geschäftsführer**

Joachim Stumpf, Marcus Eggers

## **Handelsregister**

HRB 202 512

Registergericht München

## **Umsatzsteuer-ID**

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß § 27 a Umsatzsteuergesetz:

DE165239755

## **Verantwortlich im Sinne von § 18 Abs. 2 MStV**

Geschäftsführer Joachim Stumpf, Briener Str. 45, 80333 München

## **Hinweis zur Gender-Formulierung**

Bei allen Bezeichnungen, die auf Personen bezogen sind, meint die gewählte Formulierung beide Geschlechter, auch wenn aus Gründen der leichteren Lesbarkeit die männliche Form steht.

## **Hinweis**

Die EU-Kommission bietet die Möglichkeit zur Online-Streitbeilegung auf einer von ihr betriebenen Online-Plattform. Diese Plattform ist über den externen Link <http://ec.europa.eu/consumers/odr/> zu erreichen. Zu einer Teilnahme an einem Schlichtungsverfahren sind wir nicht verpflichtet und können die Teilnahme an einem solchen Verfahren leider auch nicht anbieten.

## **Haftung für Inhalte**

Als Diensteanbieter sind wir gemäß § 7 Abs.1 TMG für eigene Inhalte auf diesen Seiten nach den allgemeinen Gesetzen verantwortlich. Nach §§ 8 bis 10 TMG sind wir als Diensteanbieter jedoch nicht verpflichtet, übermittelte oder gespeicherte fremde

Informationen zu überwachen oder nach Umständen zu forschen, die auf eine rechtswidrige Tätigkeit hinweisen.

Verpflichtungen zur Entfernung oder Sperrung der Nutzung von Informationen nach den allgemeinen Gesetzen bleiben hiervon unberührt. Eine diesbezügliche Haftung ist jedoch erst ab dem Zeitpunkt der Kenntnis einer konkreten Rechtsverletzung möglich. Bei Bekanntwerden von entsprechenden Rechtsverletzungen werden wir diese Inhalte umgehend entfernen.

### **Urheberrecht**

Die durch die Seitenbetreiber erstellten Inhalte und Werke auf diesen Seiten unterliegen dem deutschen Urheberrecht. Die Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechtes bedürfen der schriftlichen Zustimmung des jeweiligen Autors bzw. Erstellers. Downloads und Kopien dieser Seite sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch gestattet.

Soweit die Inhalte auf dieser Seite nicht vom Betreiber erstellt wurden, werden die Urheberrechte Dritter beachtet. Insbesondere werden Inhalte Dritter als solche gekennzeichnet. Sollten Sie trotzdem auf eine Urheberrechtsverletzung aufmerksam werden, bitten wir um einen entsprechenden Hinweis. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Inhalte umgehend entfernen.

## Legal Notice

### **IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH**

Brienner Straße 45  
80333 Munich, Germany  
Tel: +49 89 55118-145  
Fax: +49 89-55118-153  
E-Mail: [marketing@iph-gruppe.de](mailto:marketing@iph-gruppe.de)  
Web: [www.iph-gruppe.de](http://www.iph-gruppe.de)

### **Authorized Managing Directors**

Joachim Stumpf, Marcus Eggers

### **Commercial Register**

HRB 202 512  
Register Court: Munich

### **VAT Identification Number**

VAT ID in accordance with § 27 a of the German VAT Act:  
DE165239755

### **Responsible in accordance with § 18 Abs. 2 MStV**

Managing Director Joachim Stumpf, Brienner Str. 45, 80333 Munich

### **Note on Gender Wording**

All terms referring to persons are intended to include both genders, even if the masculine form is used for readability purposes.

### **Notice**

The EU Commission provides an option for online dispute resolution via an online platform it operates. This platform can be accessed via the external link:  
<http://ec.europa.eu/consumers/odr/>.

We are not obligated to participate in a dispute resolution procedure and unfortunately cannot offer participation in such a process.

### **Liability for Content**

As a service provider, we are responsible for our own content on these pages in accordance with general laws pursuant to § 7 Abs.1 TMG (German Telemedia Act). However, according to §§ 8 to 10 TMG, as a service provider, we are not obligated to

monitor transmitted or stored external information or to investigate circumstances indicating illegal activity.

Obligations to remove or block the use of information according to general laws remain unaffected. However, liability in this regard is only possible from the point in time at which a specific legal violation becomes known. Upon becoming aware of such legal violations, we will remove the content immediately.

### **Copyright**

The content and works created by the site operators on these pages are subject to German copyright law. The reproduction, editing, distribution, and any kind of exploitation outside the limits of copyright law require the written consent of the respective author or creator. Downloads and copies of this site are only permitted for private, non-commercial use.

If content on this site was not created by the operator, the copyrights of third parties are respected. In particular, third-party content is marked as such. Should you still become aware of a copyright infringement, please notify us accordingly. Upon becoming aware of legal violations, we will remove such content immediately.